
Protokoll: 

 

Die SPD-Fraktion trägt die Problematik der beiden Vereine Anadolu Koblenz sowie Rheinhardt´s Elf 

bezüglich eines Vereinsheims sowie der Erschließung des Sportplatzes vor. 

 


